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Stadtverwaltung Alzey 

c/o Herrn Bürgermeister  

Christoph Burkhard   

Ernst-Ludwig-Straße 42  

55232 Alzey 
 
          
 

Alzey, den 17.08.2016 
 
 
Anschaffung von Sitzbänken für die Fußgängerzone in der Antoniterstraße  
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
die SPD-Fraktion bittet die Stadtverwaltung zu prüfen, ob für die Fußgängerzone im 
Bereich der „Antoniterstraße“ zwei oder mehrere Sitzbänke aufgestellt werden 
können. Sofern dies möglich ist, sollten die erforderlichen Haushaltsmittel für das 
Jahr 2017 vorgesehen werden. 
 
Begründung: 
 
In den letzten Wochen und Monaten wurden wir bei mehreren Bürgergesprächen von 
älteren Mitbürgerinnen und Mitbürgern, aber auch von Familien mit kleinen Kindern 
immer wieder auf fehlende Sitzmöglichkeiten in der Fußgängerzone im Bereich 
der„Antoniterstraße“ hingewiesen.  
 
Der Bedarf nach einem Sitzplatz wird an der Nutzung der Sitzmöglichkeiten auf dem 
Roßmarkt, Fischmarkt oder auch in der Spießgasse deutlich. 
 
Auch die neu geschaffenen Sitzbänke und Liegen im Hexenpark, an der Grünfläche 
in der Hospitalstraße und auf dem Obermarkt erfreuen sich großer Beliebtheit. 
 
Aus diesem Grund sollte aus Sicht der SPD-Fraktion die Aufstellung von 
Sitzmöglichkeiten, die dem Corporate Design und der Gestaltungssatzung der Stadt 
Alzey entsprechen, auch in einem weiteren großen zusammenhängenden Bereich 
der Fußgängerzone, der „Antoniterstraße“, erfolgen.  
 
Als mögliche Standorte sehen wir beispielsweise den Bereich um die Filiale der 
„Deutschen Bank“ bzw. das „Modehaus Schönenberger“, sowie auf der Freifläche 
neben dem Denkmalschützer gegenüber dem „AZ-Haus“.  
 
Bei der möglichen Installation der Bänke sollte darauf geachtet werden, dass diese 
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bei Großveranstaltungen, wie beispielsweise dem Winzerfest, bei Bedarf ggf. auch 
möglichst einfach entfernt werden könnten.   
 
In der Schaffung solcher Sitzmöglichkeiten in diesem stark frequentierten Bereich, 
sehen wir eine weitere Aufwertung unserer attraktiven Fußgängerzone und der 
schönen Innenstadt unserer Volkerstadt.  
 
Wir bitten Sie diesen Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des 
zuständigen Fachausschusses zu nehmen. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Stephanie Kramer     
Fraktionsvorsitzende SPD  
 


